

Día de las Fuerzas Armadas.

13/10/2006.

Miles de españoles, se echaron a las calles para presenciar la parada militar con el Día Nacional de España, que se celebró el 12 de Octubre, en las calles de Madrid.

Con la presencia del Jefe del Estado y demás autoridades, civiles (faltaban los de siempre, pero ¡quién los echa de menos!) y militares, dio comienzo el desfile aéreo, a eso de las doce del mediodía, con la llegada de la Bandera Nacional, que descendió de los cielos, de la mano de los componentes de la Brigada Paracaidista.

A destacar el tremendo "chorreo" que se llevó ZP, por parte del público asistente. Su desgobierno, su forma de vender España a sus socios independentistas, no pasa desapercibida, para la gente de bien de esta nación.

La parada, tuvo la estructura de los últimos años, con las unidades motorizadas primero, y luego las unidades a pie.

Podemos resaltar la tremenda ovación con la que fue recibida la bandera de los USA, aunque, como siempre, las unidades que más despertaron la admiración y aplausos de los españoles, fueron la Guardia Civil, y La Legión.

Entre la tropa participante, en el desfile motorizado, estuvo presente una compañía de Reservistas Voluntarios del Ejército de Tierra. La Reserva Voluntaria, de reciente creación en España, participa así, por primera vez, en la parada militar de la Fiesta Nacional.

En el desfile a pie, una extraña unidad, que nadie acertaba a identificar, con una uniformidad estafalaria, tocados con una horrorosa boina amarilla, hizo su presentación en sociedad, la UME, Unidad Militar de Emergencias, que ya son conocidos como la Guardia Pretoriana de ZP, por la dependencia directa que tiene de éste.

Un año más, España volvió a echarse a las calles, para rendir honores a sus soldados, y celebrar el día de la Fiesta Nacional, día de la Virgen del Pilar, patrona de la Hispanidad.

¡¡ Arriba España !!